



## ¡YA ES VIERNES!

**PASEOS CIDADINOS.** Disfruta la tranquilidad de la Ciudad durante la temporada vacacional. **PRIMERA FILA**

**CINE.** Llega "Hellboy". El demonio está de regreso y viene más violento.



Angel Llamas



**SERIE.** Acaba la espera para fans de "Game Of Thrones", el domingo arranca la última temporada.

## FRESCO DESCANSO

Use productos del mar para preparaciones vacacionales.

**GENTE PÁG. 12**



**buena mesa**

**DISCOS.** Este sábado es la celebración mundial de tiendas de discos independientes. A nivel nacional participan unas 40.

Emilio de la Cruz

VIERNES 12 / ABR. / 2019 / GUADALAJARA, JALISCO / 80 PÁGINAS, AÑO XXI NÚMERO 7,429 \$20.00

# MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO



**64** días hace que ganaron colonos el Amparo y que GDL debió clausurar.

Ya se construyeron dos torres en Circuito Madrigal 1151.

## Omite GDL clausurar obra

Ganan colonos Amparo vs. torres y Municipio debe frenar edificación

FERNANDA CARAPIA

Ya no hay ningún impedimento para detener la construcción del complejo inmobiliario Parques San Javier.

Sin embargo, el Ayuntamiento tapatió ha sido omiso en clausurar los trabajos en el predio de Circuito Madrigal 1151 en Lomas del Valle.

Graciela Ramírez, abogada de la asociación vecinal, expuso que los colonos ganaron el Amparo 1339/2015 que deja sin efecto la afirmativa ficta que otorgó en 2015 el Magistrado del Tribunal de Justicia Administrativa, Alberto Barba, que permitía la construcción de este complejo vertical, pese a que violaba

los planes parciales.

El complejo habitacional, del cual ya se construyeron dos torres de 24 niveles cada una, se levantó bajo la protección de la afirmativa ficta, pues el Municipio no otorgó las licencias de construcción.

Al quedar sin efecto la afirmativa, en automático se queda sin aval la obra y procede la clausura.

Ramírez señaló que ya han informado al Municipio sobre la resolución del Juzgado en tres ocasiones –al Presidente, Sindicatura e Inspección– sin que proceda a colocar los sellos.

En marzo, Eduardo Huerta, abogado de Parques San Javier, aseguró que pueden seguir construyendo, pues tienen la suspensión 779/2015 de la Tercera Sala, pero la abogada de vecinos lo rechazó, pues la afirmativa que lo protegía ya no existe.



19:38 HRS.

**CONTROLAN INCENDIO** Tras casi 8 horas de combatir el incendio en el Bosque La Primavera, éste fue controlado, pero el humo afectó a unas 23 colonias. **COMUNIDAD**



**LOS 43 DE AI WEIWEI** El artista dedica al caso Ayotzinapa una pieza de la expo que inaugura el sábado. **CULTURA PÁG. 5**

Emilio de la Cruz

Roberto Antillón

Suspende licitación de servicios para Salud

## Cancela Alfaro compra de SSJ

Indagarán a Internet por irregularidades; señala que GAP vendió más caro

FERNANDA CARAPIA

¡Alto a la licitación de servicios de la Secretaría de Salud Jalisco!

Ante la sospecha de irregularidades y la participación de empresas que han sido señaladas por anomalías a nivel federal, el Gobernador Enrique Alfaro ordenó cancelar el proceso de compra por poco más de 300 millones de pesos.

“Tomé la determinación de instruirle al Secretario de Administración que suspenda cualquier licitación que esté en proceso, porque no se ha dado ningún fallo de compra de medicamentos y servicios”, indicó el Mandatario.

Además, en coordinación con la Contraloría se hará la investigación a una de las empresas que participa en el proceso: Internet, por haber sido señalada de irregularidades por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Vamos a revisar a estas empresas. Vamos a revisar a fondo a todas las empresas

**Enrique Alfaro** Gobernador



Carlos Ibarra

“Vamos a revisar a estas empresas (Internet y GAP). Vamos a revisar a fondo a todas las empresas que participan”.

que participan”, afirmó.

MURAL publicó ayer que el proveedor Distribuidora Química y Hospitalaria GAP impugnó el proceso por considerar que la licitación pide servicios y requisitos que sólo Internet o Impro-med pueden otorgar, lo que limita la participación y dirige la compra.

Pero estos señalamientos no la librarán de la revisión. Alfaro señaló que le extraña que GAP quiera hacerse “la buena” cuando en la anterior Administración vendió medicamentos y servicios al Gobierno más caros de los que esta vez ofertó.

“La empresa que está participando en la licitación y señala las irregularidades es la empresa que le vendía al Gobierno anterior desde hace 5 años, y resulta que esa empresa presentó su nueva

propuesta con un ajuste a la baja de los precios a los que le vendía al Gobierno anterior de casi el 20 por ciento, en promedio”, informó.

El Mandatario agregó que se pidió al Jefe de Gabinete, Hugo Luna, que presente un nuevo modelo de licitación de máxima exposición pública para que todos los jaliscienses sepan cómo se hará el proceso para medicamentos y servicios.

Por su parte, la empresa Distribuidora Química y Hospitalaria GAP respondió, a través de un comunicado, al cuestionamiento de Alfaro al asegurar que los precios ofertados en esta licitación fueron más bajos por la depreciación de sus equipos y a que los requerimientos tecnológicos ya instalados son menores a los que se piden en las bases.

## TURISMO PARLAMENTARIO

Tiene 7 meses en el Congreso y el senador de MC por Nuevo León, Samuel García, ya viajó, con cargo al erario, a Canadá, a Suiza y, esta semana, a la Unión Interparlamentaria en Qatar, donde se fotografió sobre un camello y en un cómodo sofá y frente a un rascacielos, según imágenes que subió a sus Redes.

**NACIONAL PÁG. 8**



Tomadas de Instagram: @samuelgarcias

## VEN A MILITARES CON ESPERANZA

Llegan soldados a Lomas del Mirador y vecinos esperan que con ello se frene la inseguridad. **COMUNIDAD**



Daniel Gaspar

## Cuestionan a militar en Guardia Nacional

CÉSAR MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR

MÉXICO.- Especialistas y políticos advirtieron que el General de Brigada, Luis Rodríguez Bucio, no puede asumir el mando de la Guardia Nacional hasta que no se separe del Ejército.

Durante la presentación del mando de la nueva corporación se informó que se encuentra en proceso de retiro, el cual concluirá en agosto.

María Elena Morera, de Causa en Común, manifestó que la Constitución impide que el mando de la Guardia esté bajo jurisdicción castrense.

“El nombramiento contraviene lo que dice la Constitución y manda un mensaje de que no importa lo que diga la Constitución, la decisión estaba tomada desde antes”, planteó Morera.

José Antonio Caballero, investigador del CIDE, consideró que si el General está

### Mando civil



<b>Luis Rodríguez Bucio</b>	<b>Xicoténcatl Núñez Márquez</b>	<b>Gabriel García Chávez</b>	<b>Patricia Rosalinda Trujillo</b>
<b>Comandante</b> ■ Director de Investigación sobre Narcotráfico en Sedena; presidia la JID en Washington.	<b>Por Sedena</b> ■ Jefe de operaciones contra el narco en la Sección 7; Jefe del Estado Mayor en la Región Militar.	<b>Por Marina</b> ■ En retiro. ■ Fue jefe de Sección 1 de la Brigada Anfibia y en la Primera Región Naval.	<b>Por la PF</b> ■ Jefa de División Científica. ■ Médica con 12 doctorados, 3 de reeducación y reinserción social.

Oscar Mirales

## Meten lupa a gasolineros; facturarán cada carga

KARLA OMAÑA

MÉXICO.- A partir del 1 de mayo, los gasolineros del País deberán facturar cada venta de combustible que realicen.

La medida no implicará ningún cambio para el consumidor, pero sí para las gasolineras, pues éstas deberán emitir una factura por cada despacho.

Dispondrán de 24 horas para enviarla al SAT o al proveedor autorizado de la generativa, para que la certifique.

Antes, los gasolineros tenían la facilidad de facturar por cada cliente que lo pidiera, y para el caso de los que no

–la mayoría–, la estación emitía una factura global.

Actualmente, las gasolineras cumplen con medidas de control volumétrico en los depósitos mediante el cual el SAT comprueba que los litros adquiridos al proveedor son lo que comercializó y facturó.

El modelo previo permitía facturar a más tardar a las 72 horas siguientes al cierre de las operaciones y de emitir una factura global diaria, semanal o mensual.

El cambio implicará aumento en costos administrativos de las empresas y tener más personal, dijeron empresarios consultados.



mural.com /Asesinato

## LO MATAN AL SALIR DEL SÚPER

Al salir del estacionamiento de una tienda para socios en Mariano Otero y A. Nervo, un hombre, de unos 62 años, fue asesinado anoche.